
平成２５年１月１７日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　場 所 : 　花水木

夢甲斐塾１月

運営会議議事録

○１３期生募集委員会

・小俣募集委員会委員長（１１期）から募集内容の案が提示された。今月から活動開始。

・もうそろそろチラシの作成を開始する。入塾受付の締め切りは６月末。

・チラシへの掲載する内容の検討。上甲塾長の経歴を修正。理念は掲載するが、目的は削除

する。

・「私の志」の作文４００字程度の提出、入会金１万円を記載する。

・入塾説明会を２回開催する。入塾者は公開例会あるいは説明会の参加者に限る。説明会に

出席できなかった方は個別に委員会からの説明を受ける。

・平日と土日の各１回。６月下旬には必要。日程を委員会で再検討。

・書面での入塾申込みのみ受け付ける。メール等の場合、定められたフォーマット。

・説明会の場所は、小瀬武道館または花水木。

・説明会で伝えなければならないことのチェックリストをまとめておく。（柴田さん）

  →入塾に関しての確認事項を記載した「入塾申込書」を柴田の方で作成することになりま

した。

○夢甲斐フェスタ実行委員会

・坂本先生によるプレ事業の講演会を開催する。

・２月１６日（土）決定。

・時間、内容はこれから。１３時～１６時半、会場は山梨学院ではどうか。

・例会セット（名札、水差し等、１２期から）用意。

・当日の役割分担は出席状況を見ながら。

・あいさつは真壁さん。

・フェスタはビジョンに沿った内容にする。

・夢甲斐塾 FBにてイベント作成をする。（稲葉さん）

○１２期生より活動報告、質問事項など。

・５月１２日（日）公開例会。夕方から夜の２時間程度。

・場所は募集委員会＋１２期で早めに決める。

・公開例会と説明会で４～５万円の予算があるので有効に。

・次回例会はココカラ部担当２月２０日（水）１９時～２１時３０分。小瀬武道館。

・各部の活動発表など。公開例会の練習になる。

・質疑あり。１２期同士で意見交換する。人前で意見を発表することに慣れる。

・先輩はアンケ－ト用紙で感想を伝える。



・合宿例会の日程はまだ決まっていない。やるやらないも含めて今後検討。

・３月の塾長例会に合わせるのもひとつ。

・塾長の職場訪問（１２期生の）を企画するのもおもしろい。

○次回以降の議題

・次回からカリキュラムの内容の検討を開始する。

・市民フェスタはやらない方がいいか。１３期に参加の可否をゆだねるのも一案。

・参加を取りやめ部会中心の活動に重点を置くのはどうか。

・周囲から夢甲斐塾に参加を求められている面もある。

・１３期で５つのビジョンの中の一つにテーマを絞ってもらい１年間活動してもらうのはど

うか。

・「志」「出る杭」についてディスカッションするのはどうか。出る杭は将来像、１年間は

研修期間。意識の共有化。

・ドラポケは知り合う機会づくりとしては意義があった。全員と話すようにできないか。

・ドラポケがその後の活動に有効だったか１３期から意見を聞く。最初に与えすぎるのはど

うか。自分たちで苦労して理解を深めることも大切では。

・退会規定など規約変更。

○その他・

・２月３日（日）花水木では甲府商工会議所で節分のお祭りにブースを出店予定。１５時～

２１時くらい。ブラス αでなにかやりたい人はいますか。

　　→塾としてやります。手羽先、ポップコーン等（矢島さん中心に）

・信玄公祭りが４月５，６，７日（金、土、日）にある。申込み締め切りは今月末。どうす

るか。→塾として出店する。

・水あめ（佐野さん）焼き鳥、手羽先、ポップコーンなど（矢島さん）。

・募集チラシを配る機会にもなる。

・多くの塾生の参加が必要。協力を求めていく。

・１月３０日（水）１９時３０分。ビジョン会議。花水木

○次回の運営会議は２月２１日（木）１９時３０分～　花水木。


